

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul: Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* dengan Menggunakan *Handout* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas VII SMP Negeri 7 Tapung Tahun Ajaran 2017/2018. Skripsi ini dibuat merupakan syarat untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Islam Riau.

Skripsi yang telah penulis selesaikan tidak terlepas dari dukungan, bimbingan, masukan dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terima kasih yang tulus kepada Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Pembimbing I dan Bapak Sudarmi, S.Pd., M.Si selaku Pembimbing II serta Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberi semangat dan motivasi dalam proses pembuatan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof Dr. Syafrinaldi, SH, M,CL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR, Ibu Dr. Sri Amnah M.Si selaku Wakil Dekan Akademik FKIP UIR, seluruh Dosen Program Studi Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah banyak membantu Penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dwi Nugroho, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 7 Tapung yang memberi izin dan memudahkan penulis dalam penelitian, Bapak Suherman, S.Pd. selaku guru mata pelajaran IPA Biologi yang telah memberi kesempatan penulis untuk melakukan penelitian, memberi bimbingan dan motivasi. Kepada guru-guru dan siswa-siswi VII<sub>A</sub> SMP Negeri 7 Tapung yang telah membantu penulis dalam pengambilan data serta telah memberi dukungan dan rasa kekeluargaan pada penulis.

Ucapan terima kasih yang tiada terhingga buat kedua orang tua Ayahanda Abdul Halim dan Ibunda Milinda. Rasa terima kasih ananda yang tiada habisnya

atas do'a yang selalu Ayahanda dan Ibunda lafazkan siang dan malam untuk keberhasilan putra-putrinya, yang selalu melimpahkan kasih sayang, perhatian, motivasi, semangat dan dukungan baik secara moril maupun materil dengan penuh keikhlasan dan kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kepada Kakak dan Abang serta keponakan tercinta, atas alunan do'a, memberi motivasi dan nasehat yang tiada hentinya. Serta seluruh keluarga yang telah memberikan semangat kepada penulis selama ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan penulis. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun dan mendukung demi kesempurnaan penulisan skripsi ini sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan terutama proses pembelajaran. Amin.

Pekanbaru, Maret 2018

Penulis